

Programme « Mention Très Bien »

Le Club Niéré organise chaque année un programme « Mention Très Bien » destiné à aider les collégiens à mieux se préparer pour le BEPC.

21/08/2020

Comme chaque année, 100% des participants ont réussi, presque tous avec mention. Le mérite revient surtout aux élèves et aux collèges qu'ils fréquentent. Mais le programme organisé par le Club Niéré (<https://www.facebook.com/>

ccniere) est certainement un appui important pour eux.

Nous avons recueilli les impressions de trois des participants, Marc-Ivan, Melvyn et Yann-Emmanuel, à l'occasion de la fête sportive qu'ils ont organisée sur le terrain de sport du Club pour célébrer leur réussite :

Puis, nous avons demandé à Albert, le papa de Yann-Emmanuel, de nous donner ses impressions :

Félicitations aux vingt nouveaux diplômés et à leurs parents.
